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Aggregazione del comune di Tizzano Val Parma 
al mandamento di Laghirano. 

Presenti e votanti 232 
Maggioranza 117 

Voti favorevoli . . . . 199 
Voti contrari 33 

(La Camera approva.) 

Aggregazione dei comune di Monteleone d'Orvieto 
à! mandamento di Città delia Pieve. 

Presenti e votanti 232 
Maggioranza 117 

Voti favorevoli . . . . 195 
Voti contrari . . . . . 37 

(La Camera approva.) 

Aggregazione di parte del comune di Piazzola al 
comune di San Giorgio in Bosco. 

Presenti e votanti 232 
Maggioranza 117 

Voti favorevoli 395 
Voti contrari 37 

(La Camera approva.) 

Aggregazione dei comuni di Quincinetto, Quas-
BO'O e Ta?agnasco al mandamento ai Settimo Vit-
tone. 

Presenti e votanti 230 
Maggioranza 116 

Voti favorevoli . . . . 195 
Voti contrari 35 

(La Camera approva.) 

Leva militare pei giovani nati nel 1862. 
Presenti e votanti 230 
Maggioranza 116 

Voti favorevoli 217 
Voti contrari . . . . . . . 13 

(La Camera approva ) 

PRESENTAZIONE DI INA RELAZIONE DEL DEPUTATO MAZZA. 

PRESIDENTI?. Invito l'onorevole Mszza a recarsi 
alla tribuna per presentare una relazione. 

SAZZA, relatore. Mi onoro di presentare alla Ca-
mera la relazione sul disegno di legge, proposto 
dall'onorevole ministro dell'interno, concernente le 
incompatibilità parlamentari. (V. Stampato, nu-
mero 320-A.) 

PRESIDENTE. Questa relazione sarà stampata e di-
stribuita ai signori deputati. 

ANNUNCIO CI UNA INTERROGAZIONE DSL DEPUTATO LUC-
CHINI GIOVANNI hi MINISTRO DELLE FINANZE, 

PRESIDENTE. Essendo presente l'onorevole mini-
stro delle finanze, do lettura di una domanda d'in-
terrogazione a lui rivolta : 

« Il sottoscritto desidera interrogare l'onorevole 
ministro della finanze circa le operazioni del nuovo 
censimento in Lombardia, in relazione alla legge 
23 giugno 1877. » 

« Lucchini Giovanni. » 

Domando all' onorevole ministro delle finanze se 
e quando intenda di rispondere a questa interro-
gazione. 

MINISTRO DELLE FINANZE. Siccome altre Interroga-
zioni consimili sono fissate per la seduta antimeri-
diana di sabato, si potrebbe rimettere anche questa 
interrogazione a quella stessa seduta. 

PRESIDENTE. Onorevole Lucchini, l'onorevole mi» 
nietro delle finanze propone che la sua interroga-
zione sia svolta nella seduta antimeridiana di sa-
bato. 

LUCCHINI GIOVANNI. Acconsento. 
PRESIDENTE. Così resterà stabilito. 

SEGUITO DELLA DISCUSSIONE DEL DISEGNO DI LEGGE 
SUL RIPARTO DELLE SPESE FERROVIARIE, 

PRESIDENTE. Proseguiamo la discussione sul ri-
parto delle spese ferroviarie. 

Ha facoltà di parlare l'onorevole Napodano. 
Voci. Chiusura ! chiusura ! 
PRESIDENTE. Ma che chiusura I Bisognerà pure 

che i ministri parlino ! 
Voci Con riserva ai ministri. 
PRESIDENTE. Ora ho dato facoltà di parlate al-

l'onorevole Napodano. 
NAPODANO. Prego la Camera di permettermi di 

parlare in questa discussione. Prometto di essere 
brevissimo, perchè riconosco che la brevità sia un 
vero dovere in questi momenti per le condizioni in 
cui si trova la Camera, ed a me s'impone come 
prova di deferenza verso i colleghi. (Bravo!) 

Sono lieto di potermi associare al sentimento 
di compiacenza che da tutte le parti della Camera 
si è manifestato verso l'onorevole ministro dei la-
vori pubblici. 

Questo disegno di legge è la prova precipua del 
lavoro indefesso e delle buone intenzioni dell' ono-
ravola ministro dei lavori pubblici di portare a com-
pimento la legge del 1879 sulle costruzioni ferro® 


